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Sessão de Audiência Pública realizada aos trinta dias do mês de maio do ano 

de dois mil e vinte e três , às nove horas e vinte minutos, sob a presidência do 

presidente da Comissão de Finanças e Orçamentos Marcones Silva de 

Oliveira, na Câmara Municipal de João Lisboa, no Plenário Raimundo Lima 

Nunes, onde se fizeram presentes os demais vereadores e a comunidade 

conforme assinada a lista de presença. Em seguida o presidente declarou 

aberta a Sessão de Audiência Pública do Primeiro Quadrimestre do ano de 

dois mil e vinte e três. Prosseguindo cumprimentou a todos com um bom dia, 

agradeceu a presença do Senhor Prefeito Municipal Vilson Soares Ferreira 

Lima, do Assessor Contábil da Prefeitura Carlos Magno Viana Barros, da 

Secretária de Saúde Cícera Rodrigues de S. Cunha, da galeria, de todos os 

servidores e da comunidade presente. Após informou que a audiência era para 

apresentação das contas do Primeiro Quadrimestre de dois mil e vinte e três de 

responsabilidade do Senhor Prefeito Municipal Vilson Soares Ferreira Lima. 

Prosseguindo passou a palavra para o senhor Prefeito Vilson Soares Ferreira 

Lima, o mesmo cumprimentou a todos com um bom dia, saudou a mesa na 

pessoa do vereador Marcones Silva de Oliveira presidente da comissão de 

Finanças e Orçamentos ao lado do vereador Elmo Vieira Unhares membro da 

comissão, saudou toda equipe da gestão em especial os funcionários da 

saúde, o presidente da Câmara Ronnie Marcelino e os demais vereadores, 

cumprimentou o contador Carlos Magno responsável pelo setor contábil e 

financeiro da prefeitura, disse que o objetivo da audiência era demonstrar os 

resultados do primeiro quadrimestre de dois mil e vinte e três para a 

comunidade e os vereadores, é uma obrigação legal, a lei exige isso, falou da 

escassez dos recursos, redução das receitas que está acontecendo no Brasil 

inteiro. Passou a palavra para o vereador Marcones Silva de Oliveira, o mesmo 

justificou a ausência do vereador Paulo Henrique Sampaio Silva relator da 

comissão por motivo de saúde, após passou a palavra para o senhor Carlos 

Magno Viana Barros, que iniciou suas palavras cumprimentando a todos com 

um bom dia, em seguida informou que a audiência era para fazer a 
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demonstração das contas do Executivo Municipal do Primeiro Quadrimestre do 

ano de dois mil e vinte e três de responsabilidade do senhor Prefeito Municipal 

Vilson Soares Ferreira Lima, após falou a importância da participação da 

comunidade. Em ato continuo passou cópia do relatório aos presentes. 

Continuando apresentou os valores correntes e constantes que compreendem 

as metas fiscais e demonstrou os resultados alcançados no Primeiro 

Quadrimestre do ano de dois mil e vinte e três. Dando sequência fez a 

demonstração dos gastos com Receitas Correntes Prevista no valor de cento e 

quatro milhões, quinhentos setenta e cinco mil reais e Realizadas no valor de 

trinta e um milhões, duzentos e dezesseis mil , setenta e quatro reais e trinta e 

dois centavos, com percentual de vinte e nove vírgula oitenta e cinco por cento. 

Continuando fez uma breve explanação sobre Despesa Pública, Classificação 

das Despesas Corrente e de Capital , demonstrou a Receita de Capital Prevista 

no valor de cento e doze milhões e Realizadas no valor de trinta e um milhões, 

quatrocentos e quinze mil , quinhentos e nove reais e dois centavos com 

percentual de vinte e oito vírgula cinco por cento. Receitas Consolidadas 

Dotação Orçamentária no total de cento e doze milhões e Liquidadas no total 

de vinte e quatro milhões, noventa e dois mil , quinhentos e oitenta e sete reais 

e cinquenta e oito centavos com percentual de vinte e um vírgula cinquenta e 

um por cento. Demonstrou os Resultado Primário, Receitas Primárias, trinta e 

um milhões, quatrocentos e quinze mil , quinhentos e nove reais e dois 

centavos, Despesas Pagas, vinte e seis milhões, cento e setenta e seis mil, 

setecentos sessenta e seis reais e noventa e três centavos, Resultado, cinco 

milhões, duzentos e trinta e oito mil , setecentos e quarenta e dois reais e nove 

centavos. Falou dos Limites Constitucional, aplicação em Educação, apl icação 

em Saúde, expondo todos os valores que foram gastos, comentou que de 

acordo com o artigo duzentos e doze da Constituição Federal estabelece que 

os Estados, o Distrito Federal e os Municípios aplicarão no mínimo vinte e 

cinco por cento da Receita resultante dos impostos na Educação. A Emenda 

constitucional de vinte e nove de dois mil estabelece que os Estados, o Distrito 

Federal e os Municípios, aplicarão no mínimo quinze por cento da Receita 
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resultante dos impostos na Saúde. Em seguida demonstrou as Receitas do 

Fundeb no total de dezessete milhões, quinhentos e quarenta e cinco mil, cento 

e dezenove reais e treze centavos, citou os gastos com Receita Fundeb, 

Consolidação Geral das Despesas, total de treze milhões, duzentos e quarenta 

mil, quatrocentos sessenta e nove reais e setenta e quatro centavos. Citou os 

valores de impostos e transferências. Aplicação com Função Educação valor 

total apurado um milhão, novecentos e cinquenta e oito mil, trezentos e setenta 

e três reais e sessenta e oito centavos, percentual aplicado com função 

Educação, dezesseis vírgula vinte e três por cento. Demonstrou os valores de 

aplicação dos Recursos do V AAt. Fez uma breve explanação sobre os Gastos 

com Saúde citando os valores de cada setor e ainda a Consolidação dos 

gastos com Saúde no total de cinco milhões, setecentos setenta e um mil , 

oitocentos e vinte e oito reais e oitenta e um centavos . Finalizou a 

apresentação e se colocou à disposição para os questionamentos. O vereador 

Ronnie Von Luis Rodrigues questionou sobre os valores das receitas , e pediu 

para o Carlos Magno fazer esclarecimento também sobre o Piso da 

enfermagem, o mesmo fez uma breve explanação sobre os valores da receita e 

falou sobre o piso da enfermagem disse aos presentes que o Governo Federal 

abriu abertura de credito especial no orçamento, porque ele não tinha recursos 

para cumprir o piso da enfermagem , quando se cria piso a obrigação é de 

quem cria , se a União criou o piso do enfermeiro ela tem a obrigação de pagar, 

foi assim com os agentes de saúde, os mesmos só começaram a receber o 

piso quando a união começou transferir os recursos. Falou que o piso é para os 

servidores efetivos e o recurso que sobrar vai ser dividido entre os contratados, 

após citou os valores que o município vai receber. Continuando o vereador 

Ronnie agradeceu ao contador Carlos Magno pelos esclarecimentos. 

Prosseguindo o vereador Marcones Silva de Oliveira agradeceu a presença do 

Secretário de Infraestrutura o senhor Helton Lima, do Dr Jeffersson,agradeceu 

também o Conselho Municipal de Saúde, Edvan .Após o Prefeito Vilson Soares 

falou que os municípios tem uma regra básica essencial, não se pode gastar 

mais do que o que se arrecada, esse é o resultado primário, é regra , só podem 
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gastar o que tem arrecadado, citou exemplo de um contrato de massa asfáltica, 

quase um milhão de reais e a empresa quase todos os dias quer mandar 

massa asfáltica para colocar na cidade, mais ele coloca o que se pode colocar 

com a capacidade de pagar, ele poderia mandar colocar novecentos mil todo 

de uma vez, porque ele tem o contrato, mais como iria pagar, ia deixar dívida 

para o próximo gestor, ia gerar precatórios, que é dividas deixada por gestores 

anteriores, ele não faz porque tem responsabilidade fiscal, prefere sofrer as 

críticas de gente de boa fé e gente de má fé, disse que não vai comprometer o 

município nem na sua gestão e nem em gestão futura , vão fazer aquilo que 

eles podem fazer no ponto de vista financeiro. Em seguida usou a palavra a 

Secretária de Saúde Cícera Rodrigues de S. Cunha, a mesma cumprimentou a 

mesa na pessoa do vereador Marcones, juntamente com o Prefeito Vilson 

Soares, disse que nesse primeiro Quadrimestre tem a oportunidade de estar 

presente, porque na anterior estava em São Luís, se chama Cícera enfermeira 

por formação está a quatro meses à frente da Secretaria de Saúde, agradeceu 

a todos os presentes, cumprimento o Conselho de saúde que faz o controle 

social da saúde de João Lisboa, os professores e a comunidade em geral , fez a 

apresentação das pessoas que fazem a saúde pública de João Lisboa citando 

o nome de cada um. Após fez a apresentação do relatório detalhado do 

Primeiro Quadrimestre do ano de dois mil e vinte e três de janeiro a abril 

relativos as Ações e Serviços de Saúde Conforme a Portaria de Consolidação 

número um ,de vinte e oito de setembro de dois mil e dezessete, do ministério 

da Saúde, que estabelece as diretrizes para o processo de planejamento no 

âmbito do Sistema Único de Saúde ( SUS), e o Artigo trinta e seis , da Lei 

Complementar número cento e quarenta e um, de treze de janeiro de dois mil e 

doze. Após falou que o Sistema Único de Saúde, o SUS, é formado pelo 

conjunto de todas as ações e serviços de saúde prestados por órgãos, 

instituições públicas federais , estaduais e municipais, da administração direta e 

indireta e das fundações mantidas pelo poder público. Citou o papel da 

Atenção Primária no SUS, a atenção Primária à Saúde (APS) é o primeiro nível 

de atenção em saúde se caracteriza por um conjunto de ações de saúde, no 
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âmbito individual e coletivo , que abrange a promoção e a proteção da saúde, a 

prevenção de agravos, o diagnóstico, o tratamento, a reabilitação, a redução de 

danos e a manutenção da saúde. Dando sequência falou sobre a Rede de 

Atenção Primária, citou o nome de cada Unidade Básica de Saúde do 

município de João Lisboa e informou que as redes de assistência são 

compostas por médicos, enfermeiros, técnicos e odontólogos, todos os dias 

tem atendimentos, essas redes favorece o acompanhamento dos usuários e 

dos portadores de doenças crônicas, estas redes de assistência se chama de 

estratégia saúde da família , se não der certo em um posto da em outro, por 

isso eles trabalha com estratégia, a equipe se reúne e planeja as estratégias e 

ações que são desenvolvidas para toda comunidade. Após falou os 

atendimentos realizados na estratégia saúde da família e a quantidade de cada 

um, agradeceu a sensibilidade do gestor, informou que ontem chegou mais 

medicação nas atenção básicas, e o dinheiro está sendo investido na saúde 

de João Lisboa, mostrou os registros das ações desenvolvidas, enfatizando a 

saúde itinerante que está sendo realizada nos povoados do município que não 

tem estratégia saúde da família de João Lisboa, os atendimento estão sendo 

real izados nas escolas. Proseguindo passou a palavra para a Graciele 

Coordenadora da Atenção Básica e ACS a dezenove anos, a mesma falou 

sobre as ações realizadas na Vigilância Sanitária no Primeiro Quadrimestre de 

dois mil e vinte e três citando o nome e a quantidade de cada atividade, em 

seguida mostrou os registros das atividades desenvolvidas citando a 

importância das mesmas. Após passou a palavra para a Coordenadora da 

imunização Sámaria de Melo a mesma citou o quantitativo de doses de vacina 

aplicadas de janeiro a abril , citou o nome de cada uma, mostrou o cronograma 

semanal com as datas das vacinas e o local. Finalizou mostrando os registros 

das ações desenvolvidas e falou da capacitação feita com os enfermeiros, 

técnicos, ACS e com o pessoal da Secretaria de saúde, buscando 

conscientizar os profissionais e também a população para aderir a vacinação. 

Continuando falou sobre o Programa Saúde na Escola , vitamina A Mais, 

Programa Nacional de Suplementação de Vitamina A em João Lisboa conta 
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com a participação de Agente Comunitário de Saúde, Profissionais da sala de 

vacina e Coordenação do Programa para execução das entregas. Ações 

desenvolvidas de janeiro a abril e a quantidade de doses. Em seguida relatou 

sobre o Sistema de Vigilância Alimentar e Nutricional -SISVAN, popularmente 

conhecido como Bolsa Família na saúde, com cobertura atual de cinco mil 

quinhentos e noventa e quatro famílias acompanhadas que recebem o 

benefício, comentou sobre as ações realizadas como peso e estatura dos 

beneficiários e esquema de vacina junto com as equipes da Atenção Básica. 

Em ato continuo falou sobre o Programa Saúde na Escola -PSE, visa a 

integração e articulação permanente da educação e da saúde, proporcionando 

melhoria da qualidade de vida da população escolar por meio de ações de 

promoção, prevenção e atenção à saúde, quarenta e oito escolas e creches 

são cadastradas no programa atualmente, com dez equipes da Estratégia 

Saúde da Família pactuadas para a execução do programa. Prosseguindo 

falou sobre a Vigilância Epidemiológica fizeram a capacitação na Câmara e 

também nas Unidades Básicas com ações do janeiro Roxo, fizeram uma ação 

na secretaria de Saúde, e também a campanha da tuberculose com 

capacitação e ação de combate contra a tuberculose, citou o número de casos 

e agravos atualizados em João Lisboa. Em ato continuo comentou sobre o 

Setor de Endemias, programação do Lira - Levantamento de índice Rápido 

Amostral e a quantidade realizadas por ano. Finalizou agradecendo a atenção 

de todos. Continuando a Secretária de Saúde informou as Especialidades 

Médicas ofertadas no município de João Lisboa citando o nome e a quantidade 

de cada uma, exames laboratoriais, ultrassonografias, consultas ambulatoriais 

- Hospital Macrorregional, Consultas Ambulatoriais - SISREG/ Imperatriz, 

consultas ambulatoriais - SISREG/ Central Estadual. Em seguida fez uma 

breve explanação sobre a saúde bucal e citou a quantidade de atendimentos 

realizados. Citou os serviços ofertados pelo CEO e a quantidade dos mesmos, 

mostrou os registros das ações realizadas. Após relatou os serviços e 

atendimentos realizados pelo Centro de Atenção Psicossocial - CAPS e a 

quantidade de cada um. Em seguida convidou o senhor Jorbson Diretor do 
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Hospital Municipal para fazer suas considerações sobre a saúde relacionada 

ao hospital , o mesmo informou que está a três meses à frente do hospital, saiu 

de uma zona de conforto para uma zona de conflito grande, cumprimentou a 

mesa em nome do prefeito Vilson Soares, que não tem medido esforços para 

dá o suporte, porque tanto ele como a secretária de saúde Cícera assumiram 

esse compromisso mais fizeram suas exigências ao mesmo para dá suporte e 

autonomia para que eles possam fazer um trabalho bem feito, cumprimentou 

os colegas da saúde porque ele particularmente é o único que não é da saúde, 

sua área é educação, é formado em matemática e pós graduado em gestão 

escolar, em nome do Adailton cumprimentou todos, disse que é um prazer 

fazer parte da equipe da saúde, quando falou que o hospital é uma zona de 

conflito , é porque lá mexe com pessoas, ele sempre colocou na cabeça que 

queria entender um pouco da saúde de João Lisboa, mais sua área é educação 

tem vinte e três anos na educação, disse que encontrou desafios no hospital , 

porque quando recebeu estava na transição de licitação e é complicado, 

acompanhou o anseio do seu amigo Marcos de perto, porque ele estava na 

secretaria, mais com muita luta e labuta veio sanando de pouco a pouco e 

dando um conforto maior, mais ele sempre teve essa preocupação dentro do 

hospital , porque ele não conhecia , só via falar, mais quando vc entra e começa 

a analisar todo um contexto de como funciona , quando ele assumiu passou a 

maior parte do tempo dentro do hospital , porque tem conduta que só ele pode 

resolver, assim como tem conduta que só o médico pode resolver ninguém 

pode intervir. Em seguida demonstrou a Prestação de Contas do Hospital 

Municipal de João Lisboa do Primeiro Quadrimestre do ano de dois mil e vinte 

e três, demonstrou a quantidade de atendimentos em geral, serviços 

hospitalares e procedimentos realizados no Hospital Municipal de janeiro a 

abril. Prosseguindo ressaltou sobre o resultado do Previne Brasil , foi uma coisa 

que lhe chateou muito, assim como também a secretária de saúde, todos viram 

o tanto de informações e procedimentos que foram colocados na saúde de 

João Lisboa e não são fictícios, são atendimentos reais e eles não sabe o 

porquê que o município apareceu com média baixa. Fez menção a fala do 
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Vilson onde o mesmo falou a respeito da licitação de um milhão de reais para 

gastar em tapa buracos, mais ele vai conforme o custo que o município tem 

para atender isso, disse que na administração pública eles não fazem o que 

querem , eles fazem o que a lei permite, então ele não pode chegar dizer que 

vai fazer e a lei diz ao contrário, ele vai responder por probidade administrativa, 

então tem que ter muita consciência na hora de gerenciar os recursos públicos 

para não responder lá na frente . Após o presidente da comissão franqueou a 

palavra para a agente de saúde Elizeth fazer um questionamento ao diretor do 

hospital Jorbson, a mesma disse que acha bem plausível o que o mesmo 

colocou sobre o hospital, parabenizou por estar à frente do hospital que o 

mesmo disse que é uma zona de conflito porque mexe com pessoas, 

parabenizou também ao prefeito, disse que está no município há vinte e um 

anos e nunca tinha visto um movimento tão bom dentro da saúde e dentro do 

município de mudanças e busca de melhorias, mais ela vai de casa em casa 

fazendo visitas e mês passado recebeu Três denúncias sobre o atendimento 

no hospital. Questionou ao mesmo se tem algum projeto de capacitação para 

os funcionários do hospital no sentido de humanizar que venha melhorar o 

atendimento dessas famílias, porque as pessoas quando chega no hospital já 

chega fragilizadas , para que as pessoas possam ter um amparo quando chegar 

no hospital, porque até eles agentes de saúde, eles recebem essas denúncias 

e também não são bem tratatados, agradeceu mais uma vez ao prefeito, 

porque ele está fazendo essas mudanças e as mudanças que ele fez na saúde 

foi aplausível , porque a secretária vem buscando melhorias e elas estão vendo 

o esforço que ela está fazendo, mais ela queria ver essa mudança também no 

hospital. Em resposta o Jorbson falou que no início quando a Cícera assumiu 

eles comentava muito sobre a questão da humanização de fazer uma 

reciclagem com aqueles servidores lá dentro e é para acontecer, porque se faz 

necessário o atendimento humanizado, disse que conversa muito com os seus 

servidores, tem reuniões constantes, quando aparece um problema ele 

convoca e conversa com o servidor e pede para eles atender as pessoas como 

se tivesse atendendo seus parentes e como gostaria que fosse atendidos , 
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falou que já mudou muito, são mais elogios do que críticas agora, disse que 

explica para eles a função de ser um servidor, eles vão fazer uma reciclagem 

para as pessoas chegar no hospital e serem bem atendidas, independente de 

quem quer que seja, mencionou o vereador Marcones que falou fazer o bem 

sem olhar a quem. Dando sequência a secretária de saúde Cícera disse que as 

colocações da Elizeth são pertinentes, ela já tem uma agenda com a Benta 

representante do Ministério da Saúde que trabalha com essa política de 

humanização, devido a outras reuniões e eventos eles deixaram de agendar, 

falou que diante dessa situação vão fazer essa humanização o quanto antes, 

ainda no mês de junho, ela sempre costuma dizer para a equipe ela como 

enfermeira vai para o hospital porque quer, é seu trabalho e tem a obrigação de 

ir, agora o paciente vai sem querer e quando chega lá ainda é mal atendido, 

isso é horrível, uma questão inadmissível na saúde pública principalmente, 

onde são atendidas pessoas com baixa renda, deixou um texto de Rubem 

Alves que diz, por mais que a gente faça capacitação, tem gente que morre 

em pendurar, aquele milho que fica no calor mais nunca se transforma em 

pipoca e assim são aqueles profissionais, por mais que capacite eles nunca se 

transforma em pipoca, convidou os profissionais da saúde para ser a pipoca 

serem moldados como diz Rubem Alves. O vereador Marcones agradeceu a 

Cícera, o Jorbson, a Elizeth por ter participado do debate, disse que o prefeito 

Vilson soares vai ter que se ausentar da audiência pública porque tem um 

compromisso político. O vereador Ronnie agradeceu a todos em nome da 

secretária Cícera, as vezes quando as pessoas chegam em hospital público, 

acha que pode chegar gritando, xingando, mais até mesmo em hospital 

particular as pessoas são maltratadas. Em seguida usou a palavra o vereador 

João Luís nogueira Chaves, o mesmo agradeceu a secretária Cícera pela 

belíssima apresentação, disse que a saúde de João Lisboa está avançando e 

com esse centro de especialidades o município vai avançar ainda mais, 

agradeceu ao prefeito Vilson Soares e todos os secretários, relatou que esse 

pedido do centro de especialidades é de sua autoria e da vereadora Carla . 

Dando sequência usou a palavra o vereador Elmo Vieira Unhares, o mesmo 
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cumprimentou a todos com um bom dia, agradeceu a galeria na pessoa do 

pastor Helton Lima, agradeceu a secretária pela belíssima apresentação, 

parabenizou o prefeito pelo trabalho que vem desenvolvendo no município em 

todas as áreas, precisa melhorar na infraestrutura, parabenizou toda equipe da 

saúde, desejou a todos um ótimo dia. Continuando usou a palavra o vereador 

Evaldo Carvalho da Silva, o mesmo deu bom dia a todos, após parabenizou a 

secretaria Cícera pela apresentação, parabenizou o prefeito Vilson Soares pelo 

suporte que está dando a saúde, parabenizou os enfermeiros e técnicos 

efetivos pelo piso que vão receber, parabenizou também o técnico e o 

enfermeiro contratado que também vão receber uma boa gratificação, isso só 

acontece quando a gestão está bem preparada, parabenizou a UBS José 

Osmar do Centro dos Carlos, onde nessa avaliação tirou a melhor nota, não é 

a primeira vez, parabenizou a diretora Francisca, a técnica Eliane ,a enfermeira 

Dhene e todo corpo que compõe o quadro de funcionários da UBS, sem falar 

do médico excelente que tem na UBS.Em seguida a secretária de saúde fez 

uma colocação sobre o que o Jorbson colocou sobre o Previne Brasil , que é 

uma avaliação que acontece alguns critérios, ele avalia a quantidade de 

gestantes que fazem o pré natal, os hipertensos, diabéticos, de crianças que 

fizeram avaliação dentre outros, após deu detalhes do que é feito para 

acontecer essa avaliação, explicando aos presente o que aconteceu para 

tirarem a média baixa.lnformomou que todas as UBS tem internet, 

computadores, as produções são feitas no PEC no prontuário eletrônico e 

automaticamente o cadastro que encontrar no sistema é o que o agente de 

saúde cadastrou, então eles esperam em setembro melhorar essa média, 

porque eles estão trabalhando nesse propósito. Em seguida o senhor prefeito 

Vilson Soares reiterou o que a Cícera disse sobre o Previne Brasil, falou que 

vão melhorar o sistema para colocar aquilo que está sendo produzido no 

sistema mesmo, até por a questão de obter mais recursos, eles trabalham com 

um teto na saúde que é de dois mil e treze ainda. Finalizou agradecendo a 

todos os vereadores que participaram da audiência, equipe da saúde e de todo 

público presente, disse que é muito importante a participação da comunidade. 
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O presidente da comissão Marcones Silva de Oliveira finalizou agradecendo a 

todos que participaram da sessão, pediu que Deus possa da sabedoria a todos, 

e por não haver mais nada a tratar declarou encerrada a audiência. 

Comissão de Finanças e orçamentos: 

Relator: Paulo Henrique Sampaio Silva 

Presidente: Marcones Silva de Oliveira Jl 
Membro: Elmo Vieira Unhares 
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